

こぎこ 小 木 の 子



富士第二小学校

学校だより

令和5年7月21日

心も体も成長する楽しい夏休みに

いよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みです。4月の入学式・始業式から3か月半、第一ステージ「知ろう」第二ステージ「伸ばそう」の中で、子どもたちは様々な学習や行事に取り組んできました。

1年生は初めての小学校生活で、新しい友達、新しい先生との関りの中で、「小学校の生活」について、それぞれが体験してきた「園の生活」との違いを考え、自分たちの学びや生活をつくってきました。体育学習発表会では、保護者の皆様の温かいまなざしや拍手に励まされ、力いっぱい演技や競技をすることができました。また、それぞれの学年に応じた防災教室や2年生の学区探検、野菜作り、3年生のまち探検やお店訪問、4年生の自転車教室、5年生の田植えや1泊2日のみどりの学校、6年生の交通安全リーダーと語る会など、様々な教室外での行事や学習活動を通して、自分の力を伸ばすことができました。



学校では、この第二ステージ「伸ばそう」の時期(6月～前期末)に、実物を見たり触ったり、具体物を操作したり、実際にやってみたりと、学ぶ過程に体験を多く取り入れ、実感を伴った学びから一人一人力を伸ばす、集団の力を伸ばすこと願い、教育活動を行っています。ステージ途中の夏休みは、普段できないことに挑戦するよい機会です。熱中症、交通安全などに気をつけて元気に過ごすことが一番の願いですが、この夏休みにしかできないことに夢中になって挑戦し、様々な経験を積み重ねて、心も体も成長していくことを願っています。



うれしいお話です。4月、子どもたちが横断歩道を渡った後、振り返り、「ありがとうございました。」と感謝を伝えているところを見かけました。6月、保護者や地域の方から「子どもたちの『ありがとうございました』に癒されます。礼儀正しいですね。」とお褒めの言葉をいただきました。7月、6年生のAさんが「下級生のころからやっています。6年生の真似をしていました。」と教えてくれました。子どもが子どもに伝える富士第二小の素敵な学校文化が、今も脈々と引き継がれています。

- ・別に配布する「令和5年度 ぼく・わたしが作る夏休み」の内容をお子さんと一緒に確認して、安全に過ごせるようにご指導ください。
- ・夏季休業中の学校への連絡は、平日午前8時から午後4時30分までをお願いします。ただし、学校閉庁日の8月14日(月)から18日(金)の間の緊急の連絡は、富士市教育委員会学校教育課(TEL 55-2869、午前8時30分から午後5時15分まで)に連絡をお願いします。ご理解ご協力のほど、よろしくをお願いします。

学校給食費引落としについて

各月になりました校納金の引落としに向けての入金等、ご協力をありがとうございます。

7月の校納金引落日は、
7月25日(火)です。

ご準備をお願いいたします。

あらわれについて

昨年度より、9月末からの保護者面談で、学校での様子を担任からお伝えしています。そのため、前期あらわれには通信欄を設けておりません。また、学年末あらわれの評価は、年間を通した評価です。ご了承ください。